



A 5302 Henndorf, Hankham 30
tel: 0043 6214 6714 fax: DW 14
mail: office@imb-spirk.at

Henndorf, Mai 2018

Betrifft: DSGVO Datenschutzverordnung
Subject: GDPR General Data Protection Regulation

Seite 1-2/4
page 3-4/4

Sehr geehrte Kunden, sehr geehrte Geschäftspartner,

wir beschäftigen uns seit geraumer Zeit mit dem neuen Datenschutzgesetz insbesondere mit der EU-Datenschutzverordnung (DSGVO) und des österreichischen Datenschutzgesetzes in der Fassung des Datenschutz-Anpassungsgesetzes 2018.

Alle Daten werden – wie für ein Handels- und Mechatroniker Unternehmen zur Abwicklung der Geschäfte und Erfüllung der gesetzlichen Pflichten notwendig – verwendet.

Nachfolgend finden Sie Angaben zu den von uns gespeicherten Daten sowie Angaben, wozu diese Daten genutzt werden. Ihre Daten werden stets vertraulich behandelt und auf unseren Servern geschützt.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit bei uns telefonisch unter +43 (0)6214 6714 oder per Mail an office@imb-spirk.at melden.

Welche Daten werden in unserem ERP – System gespeichert:

Firmendaten:

Firmenname
Adresse
Kontaktdaten wie Telefonnummer und E-Mailadresse
UID – Nr.
Kontaktpersonen

Daten der Kontaktpersonen:

Name
Telefonnummer
Mailadresse
Zuständigkeitsbereich
Aufgabengebiet

Betrifft: DSGVO Datenschutzverordnung

Wozu werden diese Daten verwendet:

Abwicklung des täglichen Geschäfts:

Angebote
Auftragsbestätigung
Rechnungen
Lieferscheine
Schriftverkehr

Marketing:

Mailings (an die bekannten E-Mailadressen)
Informationsschreiben und Broschüren(an die bekannten E-Mailadressen)
Berichte über Baustellen mit Bildern auf unserer homepage

www.imb-spirk.at

Kontakt mit Stellen außerhalb der Firma IMB-Spirk Ges.m.b.H.:

Banken (Firmenname, Adresse)
Steuerberater (Firmenname, Adresse)
Transportunternehmen (Firmenname, Adresse, Telefonnummer, Kontaktperson)

Bewerbungen:

Wenn Sie uns Ihre Bewerbung initiativ oder für eine ausgeschriebene Stelle zukommen lassen verwenden wir Ihre Daten ausschließlich für den jeweiligen Bewerbungsprozess.
Die Daten sind nur einem eingeschränkten Personenkreis zugänglich.
Darüber hinausgehende Verwendung z.B. Evidenz erfolgt nur mit Ihrer ausdrücklichen Einwilligung auf die Dauer von max. 1 Jahr.

Subject GDPR General Data Protection Regulation

Dear customers and dear business partners,

for some time now, we have been dealing with the new "General Data Protection Regulation" in particular with the "EU Data Protection Regulation" and the Austrian GDPR in the version of the adjustment of 2018 to the GDPR.

All data will only be used to process the business and to fulfill the legal obligations of a trading- and mechatronics company.

Below you will find information about the data we have saved and about what they are used for.

Your data will always be kept confidential and protected on our servers.

If you have any questions, you can contact us under the phone number: +43 6214 6714 or send a mail to office@imb-spirk.at.

This Data is stored in our ERP-system:

Company data:

Company name
Address
Contact data e.g. phone number and mail-address
UID-Nr./VAT
Contact Persons

Data of contact persons:

Name
Phone number
Mail address
Area of responsibility
Task area

What the data is used for:

Handling the daily business:

Offers
Order confirmation
Invoices
Delivery Notes
Correspondence

Subject **GDPR General Data Protection Regulation**

Marketing:

Mailings (to the known mail addresses)

Information letters and brochures (to the known mail addresses)

Report about jobsites with pictures on our homepage:

www.imb-spirk.at

Contact with external offices of the Company IMB-Spirk Ges.m.b.H:

Banks (company name and address)

Tax consultant (company name and address)

Transport companies and forwarders (company name, address, contact person and phone number)

Job application

If you send us your job application as an initiative or for an advertised position, we will use your data only for the respective application process.

The data is only accessible to a limited group of people. Additional use e.g. evidence only takes place with your consent and for a period of max. 1 year.